



Derechos Sociales

## EL AYUNTAMIENTO CELEBRA ESTA TARDE UNA SESIÓN DEL CONSEJO SECTORIAL DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA

Se trata de la primera reunión en el mandato de este órgano municipal de participación, que hasta ahora recibía la denominación de Consejo Sectorial de Niños y Niñas

La sesión abordará las propuestas de los consejeros infantiles planteadas en los once distritos de la ciudad, además de iniciativas de corresponsabilidad y sobre el uso responsable del agua

29/05/2024.-El Ayuntamiento de Málaga celebrará esta tarde en el salón de actos del CAC Málaga, a partir de las 17:00 horas, la sesión constitutiva para este mandato del Consejo Sectorial de Infancia y Adolescencia, el órgano municipal que canaliza la participación de la ciudadanía de menor edad en la ciudad y que hasta ahora tenía la denominación de Consejo Sectorial de Niños y Niñas. Este órgano, que viene funcionando desde 1996, está formado por concejales de todos los grupos políticos municipales, además de instituciones y entidades que trabajan en este ámbito de la población y niños, niñas y adolescentes de los centros educativos de la ciudad.

En base a la distribución según la proporcionalidad existente en el Pleno de la Corporación municipal, por parte del Grupo Popular forman parte el alcalde, Francisco de la Torre, en calidad de presidente y los concejales Francisco Cantos (vicepresidente), Mercedes Martín, Borja Vivas y Trinidad Hernández; mientras Rosa del Mar Rodríguez y Pablo Orellana han sido designados en representación del Grupo Municipal Socialista; Antonio Alcaraz por el Grupo Municipal de Vox; y Nicolás Sguiglia por el Grupo Municipal Con Málaga. Por parte del movimiento asociativo, forman parte del Consejo las entidades que componen la Red de Asociaciones por la Participación Infantil y Adolescente: Animación Malacitana, Accem, Fundación Don Bosco, Nena Paine, AA. VV. Mangas Verdes, Fundación Héroes, Naim, Aldeas Infantiles y Arrabal.

Actualmente, 338 menores de entre 8 y 17 años de edad participan como consejeros (53 más que en 2022), procedentes de los 110 centros educativos que han formalizado su adhesión a la Red de Centros Escolares. Estos colegios colaboran con la promoción de la participación infantil, facilitando espacios para que niños, niñas y adolescentes puedan preparar las propuestas y demandas que elevan a las mesas de debate que se celebran en todos los distritos de la ciudad. Entre los miembros del Consejo también está el alcalde infantil, Ignacio Alonso García.



Los asuntos a tratar en la sesión de esta tarde han sido acordados previamente en una jornada de convivencia celebrada el pasado sábado día 25 en el Centro de Innovación Social La Noria de la Diputación, con la participación de 60 menores. En este encuentro se abordó el cambio de nombre de este órgano de participación, que pasará a denominarse Consejo Sectorial de Infancia y Adolescencia. Además, en el orden del día también se ha incluido un punto en el que los niños, niñas y adolescentes tomarán la palabra para hacer un repaso de los temas que han abordado a lo largo del curso, haciendo balance de las demandas y propuestas planteadas en las mesas de debate de cada distrito.

Así, de las 495 cuestiones registradas en 2023 han sido resueltas un 85%. Se levanta acta de todas las reuniones, se hace seguimiento de lo que ha quedado pendiente de resolver o gestionar (5%) y, respecto a las que son competencia de otras administraciones (10%), estas han sido trasladadas a los distintos organismos responsables.

Además de este repaso, los consejeros infantiles también explicarán sus propuestas para que la ciudadanía haga un consumo responsable del agua, además de sus iniciativas para concienciar a la sociedad sobre la corresponsabilidad y seguir avanzando hacia una conciliación real de la vida familiar, laboral y personal.

